
 

 Compte Rendu Conseil Municipal du 11 mars 2025 

 

Présents: M BAUDOIN, I BERBEE, S DOUMERC, B  DUCLAUD, JM LAVAL, M LUCAS, N MAROUSSIE,  

M PERRY, M TREMOULET ,  

Absent excusé : B LAPORTE 

 

En préambule au conseil municipal, Cécile BOUQUET, régisseuse du gîte de groupe fait une 

présentation de FLORIDORLOT 2024. 

Evolution significative du chiffre d’affaire :    

• 2022   5979 € TTC 

• 2023  10940 € TTC 

• 2024  31326 € TTC 

Le gîte semble avoir pris son rythme. Pour 2025 se présente bien avec déjà 21 304 € de 

réservation à ce jour, la clientèle est essentiellement composée de groupes et le gîte plait par 

sa situation, son confort et la relation avec la Salle des fêtes. Une réflexion à avoir en termes 

d’attractivité, se positionner sur une variante de St Jacques de Compostelle. 

1 Approbation du PV du dernier Conseil Municipal  

Validée à l’unanimité 

2 Projet de constructions présenté par Mr Condemine 

Cette demande de dépôt de permis (terrain J Manière) :  

• Maison + Bungalows interroge : 

• Maison moderne (toit plat végétalisé), avis défavorable de l’ABF 

• Bungalows (même typicité que la maison) avec en plus un problème de 

constructibilité sur la zone projetée. 

Pour cela le Conseil Municipal donne un avis défavorable à ce jour et en l’état (8 contre – 1 

abstention) et charge le maire de voir avec le porteur comment se projet pourrait être mieux 

intégré. 

3 Révision des tarifs des concessions des cimetières  

- Concession en terre       500 € 

- Concession colombarium 500 € 

- Concession type caveau ou tombeau déjà bâtis , tarif selon expertise d’entreprise de 

pompes funèbres diligentée par la Mairie . 

Validé à l’unanimité 



 

4 Réfection du mur du cimetière de Florimont 

Le Conseil valide le devis de l’entreprise Rouby pour la reprise des murs fragilisés (2 415 TTC). 

Validé à l’unanimité 

5 Place de Florimont 

Le conseil valide la pose des ganivelles en limite du terrain Leroy en remplacement de la 

vigne pratiquement détruite. Coût estimatif 500 € 

Validé à l’unanimité 

6 Rénovation « travail » Moncalou 

Le Conseil valide le projet de remise en état (budget participatif) et souhaite avoir d’autres 

devis avant de lancer celui-ci. 

Validé à l’unanimité 

7 SICTOM  

Une information et discussion sur l’évolution du SICTOM vers le SMD3 est apportée suite à la 

réunion d’information à Domme. 

La séance est levée à 20 H30 


